



Praxisreport Practical experience

probst
the better solution

Nemaco
BOUWMACHINES
VERKOOP | VERHUUR | SERVICE

LEVELKING LK Planierschild

LEVELKING LK Screeding Attachment



Planieren mit dem Radlader? Kein Problem! Einfach LEVELKING LK montieren und los geht's

Über eine universelle Flanschplatte mit integrierter Schwimmstellung kann das LEVELKING LK Planierschild direkt an alle gängigen Gabelträgergrößen und -profile angebaut werden. Geschäftsführer German Hauber von der Firma FH Pflasterbau aus Wört konnte der LEVELKING LK bei der Planumerstellung eines 1.200 m² großen Betriebshofes in Wilburgstetten (Bayern) überzeugen: „Präzise Arbeitsergebnisse und eine einfache Handhabung zeichnen das Planierschild aus“. Im Gegensatz zu herkömmlichen Planierschildern arbeitet der LEVELKING LK mit einem integrierten Abgleitblech, womit sich auch das Feinplanum exakt und schnell erstellen lässt. Das Planierschild ist serienmäßig mit der kompletten Steuerungstechnik, einschließlich zwei Lasersensoren und einem Zwei-Achsen Neigungssensor ausgerüstet.

Screeding with a wheel loader? No problem! Just mount the LEVELKING LK and go

The LEVELKING LK screeding blade can be attached directly to all conventional fork mounts and profiles via a universal flange plate with integrated floating position. Director German Hauber from FH Pflasterbau in Wört was convinced by the screeding performance of the LEVELKING LK on a 1,200 m² (13.000 ft²) large work yard in Wilburgstetten (Bavaria):

"The screeding attachment distinguished itself through precise results and ease of use".

Unlike conventional screeding machines, the LEVELKING LK uses an integrated smoothing board with which the top bedding layer can also be created precisely and quickly. The standard screeding attachment is equipped with the full control system including two laser sensors and a dual-axis inclination sensor.